



干蒲集落支援活動～ヨモギの植え付けをお手伝い～

9月11日に、県内各地から23名のボランティアの方が参加し、干蒲地区のヨモギ畑で苗の植え付け作業が行われました。皆さんに集中して作業に取り組んでいただき、予定よりも早く約8,000株の苗を植え付けすることができました。今後は、地域おこし協力隊の任期を終えた佐藤克幸さんが、その畑で生産活動に取り組みます。昼食はくらし研究所

を会場に、ヨモギを使用したメニューが振る舞われ、ヨモギの活用法に目を向け、収穫を楽しむに声が聞かれました。

来年の全国大会に向け町のPR～和牛能力共進会～

9月10日、美里町みやぎ総合家畜市場で開催された第11回全国和牛能力共進会宮城県出品対策共進会の市町村PRブースに参加しました。来年は、5年に1度の全国大会が宮城県で開催されるため、各市町村をPRするためのプレ大会として開催されました。町では米粉めん焼きそばや炭のピタパンバーガーのほか、農産物やおばちゃん漬の漬物など特産品を多数販売し、賑やかなブースとなりました。また、ゆるキャラステージショーでは、源流ポッチョンがゲームで優勝しました。

来年の全国大会は、9月7日～11日に夢メッセみやぎで開催されます。



夕暮れ時の交通事故防止運動が始まります

10月1日から来年1月31日の4ヶ月間は、夕暮れ時の交通事故防止運動期間です。日没時間が早くなり、夕暮れ時から夜間の時間帯に高齢者をはじめとする事故が多発しています。早めのライト点灯や、反射材・LEDライトの活用など普及促進に努め、子どもや高齢者を守り、安全安心な地域づくりに励みましょう。

また、9月21日から30日までの秋の交通安全町民総ぐるみ運動では、街頭指導など多くの町民の方々にご協力をいただきありがとうございました。21日に役場前において出動式、22日はダム湖畔において街頭キャンペーンを実施し、交通安全の普及・促進が図れた、町民総ぐるみ運動となりました。

目指せ！ホールインワン

9月4日、ダム公園パークゴルフ場を会場に、七ヶ宿パークゴルフ愛好会杯が開催されました。当日は、気温も芝も最高のコンディションの中、町の愛好家20名が集まりました。七ヶ宿の澄んだ空気と、ダム湖畔の美しい景色を楽しみながら、仲間同士楽しく、元気にプレーをしました。最後は、みんな集まって笑顔で記念撮影をして、パークゴルフの楽しさをより深く実感した大会となりました。



えん劇・絵本体験教室～表現遊び～

9月5日、えぞこホール20周年記念行事の一環で、東京から演劇家の柏木陽かしわぎ あきらさんが関保育所に来所し、「えん劇・絵本体験教室～表現遊び～」が行われました。「まねっこねこちゃん」という絵本に出てくる猫の真似を、体全体を使い表現しカエルやウサギ、バナナの真似をして、お友達にクイズを出し合うなど、子どもたちは

恥ずかしがらず、元気いっぱい表現遊びを楽しみました。

9月7日は、グループホーム七ヶ宿こもれびの家を訪問し、おじいちゃんおばあちゃんに楽しんでもらえるよう、保育所で体験した「えん劇・絵本体験教室」の披露をしました。絵本に出てくる役になりきったり、動物の真似をしてクイズを出したり、楽しんでもらえるよう一生懸命頑張りました。最後は、みんな一緒に「赤いトンボ」と「虫のこえ」を歌い、子どもたち、そしておじいちゃんおばあちゃんたちの思い出に残る1日となりました。

ナイスゴール!!

9月8日、県サッカー協会のサッカーコーチ2名が関保育所を訪れ、3歳以上の子どもたちを対象にしたサッカー教室が行われました。あいにくの天気のため、室内で行われましたが、子どもたちはのびのびと体を動かしました。ボールに慣れることから始まり、ドリブルやシュートの練習をし、2チームに分かれ試合にも挑戦しました。コーチの熱い声援が飛び交う中、一生懸命ボールに向かっていく子どもたち。汗びっしょりになりながら、「試合でいっぱいシュートした!」と、みんな満足気な表情でサッカーをとても楽しんでいました。

